

Das Tagebuch von mArtin...



12. Februar 2025 16:50 Uhr

Was für ein Tag! Ein Kanzler mit Namen Kickl ist uns (vorerst) einmal erspart geblieben. Die Verhandlungen zwischen FPÖ und ÖVP sind zu Ende. Wie geht es jetzt weiter?

Wie bin ich froh, dass wir einen wirklich besonnenen und äußerst klugen Bundespräsidenten haben. Alexander Van der Bellen wird, da bin ich mir sicher, eine gut überlegte Entscheidung treffen, was den weiteren Verlauf der Regierungsbildung betrifft. Ich selber fände eine Expertenregierung für nicht die schlechteste aller Ideen, oder aber Alt-Kanzler Nehammer kommt doch zurück und redet noch einmal mit SPÖ und NEOS (oder Grünen, was mir lieber wäre, aber halt noch weniger wahrscheinlich wäre).

Was auch kommen wird. Die Chance für Kickl, Österreich zu einer dysfunktionalen Demokratie umzubauen, sind erst einmal gestoppt...

(C) mArtin 2025